



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>63 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>627V3375A</b>        |
| Prix       | <b>199 000 €</b>        |

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

L'Agence de Provence vous propose à la vente à Mandelieu centre ville placé idéalement à 2 pas de toutes les commodités : petits commerces, écoles, galerie marchandes, accès A8...Ce 3 pièces traversant de 63m<sup>2</sup> au 3ème et dernier étage sans ascenseur se compose : d'un hall d'entrée, un spacieux et très lumineux séjour ouvrant sur une terrasse plein Sud, une cuisine indépendante avec sa loggia, une salle de bains, un WC indépendant et deux belles chambres avec placards. Une cave vient compléter le confort de ce bien. Contact : Ingrid 06 75 15 47 30  
Les informations sur les risques auxquels ce ...

*The Agence de Provence offers you for sale in Mandelieu city center ideally located a stone's throw from all amenities: small shops, schools, shopping mall, A8 access....This 3-room apartment of 63m<sup>2</sup> on the 3rd and last floor without elevator consists of: an entrance hall, a spacious and very bright living room opening onto a south-facing terrace, an independent kitchen with its loggia, a bathroom, a separate toilet and two beautiful bedrooms with cupboards. A cellar completes the comfort of this property. Contact: Ingrid 06 75 15 47 30 Information on the risks to which this property is ...*

## AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

